



ESTOY AQUÍ

Ilustrador **Itza Maturana**

El mejor triunfo de mi vida

Señoras y Señores, amigos oyentes... "ESTOY AQUÍ", frases típicas de un relator deportivo, lo he sido por más de 40 años, comunicador social, amante del fútbol, una pasión que he llevado como un hobby en un dial denominado Ancoa, que lleva el nombre de nuestro hermoso río, que nace en las más altas cumbres Cordilleranas de mi Tierra Encantadora de Linares, Región del Maule.

Cuando el 2017 jugaba un encuentro clasificatorio de una vida normal, tras mi infarto pulmonar, pensé que todo sería fácil, sólo un mero trámite, atrás quedaría el ruido de sirena y luces de ambulancias, voces de doctores, amigos y familiares que exclamaban: "Viene grave, apurar camilla, por favor...despejar..." es lo que pude recordar ante los más intensos dolores de pulmones y espalda, esa noche no se la deseo a nadie... sufrí demasiado, como el sufrimiento que tuvo mi garganta en el primer grito de gol de aquellos domingos de fútbol, en transmisiones con sol y lluvia desde las diferentes canchas del país, pasto verde y tierra húmeda, difícil para practicar el deporte más hermoso del mundo. Durante mi estadía de tratamiento y recuperación que fue, por casi un mes, sería la mejor pre-temporada para afrontar los años siguientes de nuestro diario vivir, el encuentro familiar, el paseo diario, el comentario correcto o crítica constructiva, en programa deportivo de mi querida radio provinciana, junto a mis colegas y amigos que siempre han estado a mi lado, con la palabra y el apoyo sincero, como ese Director Técnico que siempre te enseña, te guía y desea tu éxito profesional, en lo que realmente amas en la vida. Esto ha sido como la primera fracción de un relato deportivo, haremos un paréntesis, para hacer descansar a nuestros actores de reparto para afrontar lo más complicado, nuestra segunda etapa, que será como una verdadera final de un Mundial.

AMIGOS OYENTES, fanáticos del diario vivir, estamos listos, preparados para narrar estos años de alegría, tristeza y esperanza para seguir luchando por un ideal de vida. Cuando todo se veía más claro, más HD, más nítido, y mi cuerpo rendía al máximo el diario trajín del entrenamiento, vino lo que nunca hubiese querido escuchar, en ningún medio de comunicación, radio, tv, periódico, redes sociales... "QUERIDO AMIGO, TIENE CÁNCER AL RECTO". Fue en junio del 2019, en la consulta del Dr.Charles. ¿Cómo entender, asimilar, aguantar y aceptar lo que me estaba diciendo de dicha enfermedad?; fue, como silenciar mi micrófono en una transmisión, como cuando le comunican a un jugador que está lesionado y que no podrá jugar nunca más. Lágrimas en mi compañera de vida, sólo tristeza en mi semblante, que no pude sostener una vez abandonada esa sala, lloré intensamente, no lo podía creer, ¿por qué a mí?...me preguntaba, ¿por qué tanto castigo?, ¿Dios me ha puesto a prueba? porque es mucho, lo cuento y a veces no me creen, pero fue así...en febrero del 2012 sufrí la pérdida de mi hermano tras un accidente, marzo muere mi madre tras una enfermedad, agosto me despiden de mi trabajo donde me desempeñé por casi 35 años. Había que afrontar el drama, era difícil, pero no imposible, tras la preparación previa de Radioterapia y Quimios en pleno estallido social, con casi un mes y medio de estadía en departamento, en traslados diarios en Uber hacia la FALP... esperaba el gran momento, con el gran acompañamiento de mi querida esposa e hijos, fieles compañeros con una dedicación incomparable hacia mi persona. Los días pasaban rápidamente y llegó el momento, el 20 de febrero del 2020, se preparaba el mejor equipo de la Fundación, había mucha expectativa, yo estaba muy nervioso, tan idéntico como en mi debut en la radio, el desafío era grande para los especialistas y cuerpo técnico, era como graficar a un relator sureño, "pinzas tijeras, para ti, para mi...operación todo un éxito, tranquila familia al paso, yo no recuerdo, sólo después explicaba el Doc. "sacamos todo, y quedarás con una ostomía de por vida". Es mejor, reitera el especialista. Días hospitalizado, mi cuerpo no aceptaba lo sucedido, poco a poco se fue adaptando, el apoyo de mi familia, de los Doctores Barajas y Charles, Especialistas y Enfermeros y la super atención de la FALP me dieron fuerza y Fe para volver a VIVIR. Pasó el tiempo, fin a mis Quimioterapias y sólo controles entre esta Pandemia que invadió el mundo. Queridos Oyentes, ha terminado el encuentro, hoy nuestro micrófono es inalámbrico podemos movernos por todo el campo de juego, para narrar el mejor partido de la fecha, porque...SEÑORAS Y SEÑORES, ESTOY AQUÍ...PARA DISFRUTAR "EL MEJOR TRIUNFO DE MI VIDA".